

**Educación Popular
y
Movimientos Sociales**

Primeras reacciones

- El contexto latinoamericano y caribeño nos interpela en la medida en que nos lleva a profundizar y autocriticarnos según identificamos:
 - Asumir nuestras limitaciones
 - Posibilidades y herramientas que ya hemos construido.

Desafíos de los Movimientos Sociales y la EP

- Integrarnos a los Movimientos Sociales de manera que se haga una articulación conjunta de la Educación Popular
- Apostar en los colectivos para que desarrollen su autonomía
- Reforzar la articulación de las luchas populares a partir de la valorización de la dimensión política de la EP.
- Resignificar la relación con los partidos políticos de izquierda.

más desafíos

- Contribuir a la construcción de una agenda común que incorpore el tema de desarrollo y la incidencia en las políticas públicas.
- Retomar el debate en torno de la radicalización de la democracia.
- Hacer una apuesta política que considere a los niños y niñas como sujetos.
- Profundizar conceptual y políticamente el tema de la Sociedad Civil en nuestras prácticas

más desafíos

- Re-territorialización de los espacios públicos a través de la restauración de tejidos comunales y la convivencia como formas de lucha por el poder desde lo local.
- Reafirmar la identidad, ética, valores y economía de forma que organizaciones populares identifiquen y asuman la solidaridad como matriz del buen vivir.
- Desarollar estrategia de comunicación que presenten públicamente “otros rostros”.

más desafíos

- Hacer efectivo la educación popular en los espacios públicos en los gobiernos de izquierda; contrahegemonía.
- Acumular poder para enfrebar al imperialismo, que se expresa en la militarización desde el círculo organizado y la expansión de bases militares en América Latina y otras regiones.